

Juni 2025

25

Jun

"Goldgräber": Klaus-Dieter Voigt hängt den Cowboyhut an den Nagel



(Bad Düben/Wsp/kp). Am 30. Juni endet in Bad Düben offiziell eine Gastronomen-Karriere: Dann hängt Klaus-Dieter Voigt vom legendären Country- & Westernlokal „Goldgräber“ seinen Cowboyhut an den symbolischen Nagel und tritt nach knapp 50 Berufsjahren seinen wohl verdienten Ruhestand an...

[Weiterlesen ... "Goldgräber": Klaus-Dieter Voigt hängt den Cowboyhut an den Nagel](#)

2025 von Kevin Phillip

25

Jun

Neues Lutherhaus ist fertiggestellt - Eröffnung am 7. September



(Bad Düben/Wsp/kp). Wer aufmerksam durch die Bad Dübener Gartenstraße fährt oder läuft, dürfte bemerkt haben: Sanierung und Erweiterung des Lutherhauses befinden sich auf der Zielgeraden. Stimmt! Am vergangenen Freitag gab es eine Abschlussveranstaltung mit Stadtverwaltung und Baufirmen im kleineren Rahmen. „Über den Sommer sind lediglich noch kleine Restarbeiten, vor allem im Außenbereich, zu erledigen“, verrät Norbert Britze als Vorsitzender des Gemeindekirchenrats. Am 7. September, ab 14 Uhr ist dann die offizielle Eröffnung im größeren Stil geplant...

[Weiterlesen ... Neues Lutherhaus ist fertiggestellt - Eröffnung am 7. September](#)

2025 von Kevin Philipp

23

Jun

[Minister Clemens: "Man merkt einfach, dass Sie alle mit großen Eifer dabei sind"](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Hoher Besuch im Evangelischen Schulzentrum (ESZ): Sachsens noch immer frischer Kultusminister Conrad Clemens (CDU) legte vor wenigen Tagen auf Einladung eine Stippvisite in der freien Bad Dübener Schule ein. ESZ-Geschäftsführer Gisbert Helbing und Schulleiterin Doreen Model nutzten die Gelegenheit, dem 42-jährigen Ostsachsen die Räumlichkeiten in der weiterführenden Schule zu zeigen und die Vision der Schule als Lern- und Lebensort zu präsentieren...

[Weiterlesen ... Minister Clemens: "Man merkt einfach, dass Sie alle mit großen Eifer dabei sind"](#)

2025 von Kevin Philipp

10

Jun

[Bad Dübener Touristinformation zieht im Juli um](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Etwas grob formuliert: Die angespannte Haushaltssituation fordert sein erstes „Opfer“. Wie Bürgermeisterin Astrid Münster (WBD) erklärte, fiel in der Vergangenheit vereinzelt Personal sowohl im Landschaftsmuseum auch auch in der Touristinformation weg. Diese Stellen werden nicht neu besetzt. Mehr noch: Ab Anfang Juli wird die städtische Touristinformation vom NaturparkHaus mit ins Museum auf Burg Düben ziehen...

[Weiterlesen ... Bad Dübener Touristinformation zieht im Juli um](#)

2025 von Kevin Philipp

06

Jun

Trotz klammer Kassen: Kurstadt will 8,85 Millionen Euro investieren



(Bad Düben/Wsp/kp). Ein deutlicher Kämmerer, eine Bund und Land kritisierende Bürgermeisterin und zuversichtliche Stadträte – die Bad Dübener Haushaltsdebatte brachte so ziemlich alles mit sich. Die wichtigste Nachricht: Die Kurstadt hat einen einstimmig beschlossenen Doppelhaushalt für die Jahre 2025 und 2026 und damit eine gefestigte Grundlage für jegliches Handeln...

[Weiterlesen ... Trotz klammer Kassen: Kurstadt will 8,85 Millionen Euro investieren](#)

2025 von Kevin Philipp